



## Das Schwitzen hat sich gelohnt

Da fliegen die Federbälle: Auch in diesem Jahr hat sich die Badminton-Abteilung des TV Werther an den Ferienspielen der Stadt Werther beteiligt. 20 Kinder haben die Chance genutzt und die rasante Sportart kennengelernt. Jeder Teilnehmer erhielt

nach zweieinhalb schweißtreibenden Stunden und vielen Spielen und Übungen eine Urkunde in Bronze, Silber oder Gold. Als Trainer und Organisatoren waren Andres Klose, Stefan Sährhage und Jonas Osterloff für das Angebot verantwortlich.